**RELIGIÓN INICIATIVAS** 

# El obispado de Lleida ya tiene 27 laicos que 'ofician' misa

Prácticamente la mitad de estos animadores de comunidad son mujeres

#### P. RODELLAR

| LLEIDA | La diócesis de Lleida cuenta actualmente con 27 animadores de comunidad, la mitad de los cuales son mujeres. Desde que en 2014 el anterior obispo de Lleida, Joan Piris, nombrara a los primeros cinco, tres promociones más han pasado por el Institut Superior de Ciències Religioses de Lleida (Irel), centro encargado de impartir los dos años de formación necesarios para convertirse en animador. Se trata de laicos que ejercerán como responsables de las parroquias, trabajando

#### ORIGEN

La falta de vocaciones de los últimos años imposibilita a los sacerdotes llegar a todas las parroquias

conjuntamente con el mosén, con el objetivo de poder contrarrestar los efectos del descenso de sacerdotes y la falta de vocaciones de los últimos años. Entre sus funciones está la coordinación de grupos de jóvenes o catequesis, coordinar la vida parroquial, organizar grupos de reflexión bíblica e incluso "oficiar" misas (celebrar la palabra), dar la comunión, hacer bautizos, funerales, entre otros



La coordinadora del Departament de Pastoral Aplicada del Irel, Montse Sànchez.

cometidos. En definitiva, cualquier tarea propia de un cura excepto confesar, consagrar o administrar el sacramento de la unción de los enfermos. "Tienen que ser personas con una formación teológica anterior y cristianos implicados", explicó a SEGRE, Montse Sànchez, coordinadora del Departament de Pastoral Aplicada del Irel y encargada del itinerario formativo de los futuros animadores. Con respecto al perfil de esta figura, Sànchez, detalló que son personas mayores de 40 años "que han decidido dar un paso más" y que "prácticamente la mitad son mujeres". "Se trata de mantener viva la llama de las parroquias y de conseguir que la comunidad no se sienta abandonada en ningún momento", añadió. Asimismo, Sànchez también explicó que la aceptación de los seglares, sobre to-

do de mujeres, se ha recibido con total normalidad. "Valoran nuestro trabajo muy positivamente y para ellos es como si la iglesia estuviese siempre abierta y tuvieran a alguien que les escuche y les acompañe todos los días". De los 27 seglares con los que cuenta el obispado leridano, 20 están repartidos por distintas parroquias mientras que siete están todavía esperando destino.

## **SALUD**

# La OMS advierte un gran aumento de la polio

[MADRID] El riesgo de propagación de la polio continúa siendo una Emergencia de Salud Pública de Preocupación Internacional, según concluyó ayer un comité especializado de la OMS. El comité señaló que la situación actual sigue siendo "extraordinaria", y que está preocupado por el "importante aumento" de los casos de virus de la polio tipo 1 en todo el mundo, va que en 2019 se registraron 113 diagnósticos, frente a los 28 del 2018. Además destacaron la necesidad de abordar esta enfermedad viral altamente infecciosa que puede causar parálisis y afecta sobre todo a niños menores de cinco años.

### **ESTUDIO**

## Nuevo avance en la investigación de las ETS

| BARCELONA | Un equipo de investigación de la UAB, liderado por Carlos Martínez, publicó ayer en un comunicado un estudio la identificación de el patógeno de transmisión sexual de la bacteria Mycoplasma genitalium que permitirá desarrollar estrategias terapéuticas en el tracto urogenital. Esta bacteria es la responsable de varias enfermedades genitourinarias y está consiguiendo descubrir